

紹介会社を通して就職先を探している皆様へ

この度は弊社ホームページをご覧いただきありがとうございます。

保育士として子どもと関われる喜び・・・子どもの成長を間近で感じ、自分自身も成長できるステキな仕事ですね。

子どもの素直なまなざしに励まされ、気づかされて、一緒に悲しみ一緒に笑い、保育を通して人間性が豊かになっていく仕事で、とても尊く必要な仕事であるということ、未来を築いていく仕事だと胸をはって言えます。

そんな素晴らしい職業を目指し、また希望してくださり本当にありがとうございます。

しかし、昨今の保育士不足がメディアを賑わせ、サービス残業が多い、薄給、持ち帰りの仕事が多い、休みがとれないなどといったマイナスイメージが定着し、保育士不足を加速していると感じています。不安を抱えている方も多いでしょう。

でも安心してください。館林市内の私立保育園・認定こども園では園長先生を筆頭にそれぞれ素晴らしい保育・教育を展開しています。ですから、就職の希望や見学の希望がありましたら、恐れずに保育園・認定こども園にご自身で連絡をしてください。

なぜこんなことを伝えたいかというと、悪質な紹介会社による紹介料の発生や、求人掲載による費用負担が多く見られるようになってきたからです。

本来であれば、子どもたちに提供するべき保育内容や保育サービス（税金）が紹介料や掲載費用にとられていっています。

求人掲載料はまちまちですが、紹介会社の紹介料は年収の25%~35%になります。

約1,000,000円を支払い、紹介してもらっています。はたしてそれでいいのでしょうか？

子どもたちにおもちゃや絵本、園の備品だって100万円あれば購入できます。短時間の保育士さんなら1名雇用することだってできます。

こうした紹介料の発生により、子どもたちや先生方への利益が低くなってしまっているのです。

どうか、紹介会社を通じて就職先を見つけるのではなく、勇気を出してご自身で連絡をしてください。

皆様方がこの内容にご賛同いただけることを心よりお願い申し上げます。